

## Vuelca un vehículo tras impactar con otro en la avenida del Mediterráneo

10/04/2025



Imagen de los vehículos y la Policía Local ha controlado el tráfico | Marta Maestre.

Un vehículo ha volcado esta tarde, pasadas las 20 horas tras golpear a otro, según testigos presenciales, mientras circulaba por la avenida del Mediterráneo.

Al parecer el coche circulaba a elevada velocidad, ha perdido el control, golpeado a otro por detrás y chocado contra una señal de tráfico para acabar subiéndose a la acera y dando vueltas de campana. Tal ha sido el impacto que la sillita de bebé del mismo ha salido despedida. El coche al que ha golpeado ha acabado en la carretera de dirección contraria.

Pese a la aparatosidad del accidente no ha habido heridos de gravedad pero dos personas han tenido que recibir atención sanitaria de un SVB.

La Policía Local ha controlado el tráfico mientras se retiraban los vehículos.

